

Les GS et le Moyen Age

Pour la 3^{ème} période, nous avons travaillé sur le Moyen Age.

Les GS ont réalisé des affiches sur la Princesse aux petits pois. Avec des baguettes en bois, ils ont fabriqué le lit, puis ils ont entassé les matelas découpés dans des feuilles de papier cadeau. Ils ont collé la princesse au sommet et le petit pois sur le premier matelas.



Ils ont fait des blasons à l'encre :



Ainsi que des vitraux :



Ils ont aussi constitué des tours de château en découpant des carrés de toutes les couleurs :

